

VOUS SOUHAITEZ FAIRE UN DÉPISTAGE DE LA RÉTINOPATHIE DIABÉTIQUE ?

Les professionnels de santé de la CPTS de Luxeuil-les-bains vous proposent cette action de santé

Le dépistage est :



GRATUIT

Sans avance de frais par le patient



SANS DILATATION

Dans la plupart des cas.
Notre orthoptiste utilise la
dilatation naturelle de l'oeil.



INDOLORE

La photographie du fond de l'oeil et
la mesure de la tension oculaire
sont des examens indolores.

QU'EST CE QUE LA RÉTINOPATHIE DIABÉTIQUE ?

C'est la complication la plus fréquente du diabète et la première cause de cécité dans le pays. Elle peut toucher tous les diabétiques.

Le patient ne ressent aucun symptôme jusqu'à l'apparition des complications. Celles-ci entraînent rapidement une baisse de la vision.

Plus le diabète est ancien, plus la rétinopathie diabétique est fréquente, mais elle peut aussi exister au moment de la découverte du diabète.

Plus le traitement est précoce, plus le risque de perte de vision est diminué. Un examen du fond de l'oeil est nécessaire tous les deux ans.

COMMENT SE PASSE LE DÉPISTAGE ?

Les patients diabétiques qui n'ont pas de suivi ophtalmologique annuel sont invités par les organismes sociaux à participer au dépistage itinérant organisé sur le territoire.

La prise de rendez-vous s'effectue sur www.retinodiab.fr

Les clichés pris lors du dépistage sont analysés par des ophtalmologistes via un logiciel de télé-médecine sécurisé.

Suite au diagnostic, nous vous envoyons nos recommandations médicales en fonction des résultats. Si vous ne trouvez pas d'ophtalmologiste, nous vous aiderons à obtenir un rendez-vous.

CALENDRIER

En 2021, le dépistage sera possible dans votre commune le :

- 19 juillet à Vauvillers
- 18 novembre à Saint Sauveur